



さわやかな風を受け、暖かい日差し。戸外遊びやお散歩が気持ちのよい季節になりました。進級して1か月が経ち、環境の変化に少し緊張気味だった子どもたちも今ではすっかり慣れた様子で、毎日にぎやかな話しや笑い声に包まれているぞう組です。お当番活動にも積極的に「ぞうきん当番やるよ!」「お昼寝当番行く時間!」「早く行かなくちゃ!」と周りを見て気づき、しっかり自分の役割りを果たそうとする姿はとてまかっこいいです。

異年齢児との関わりも増えてきており、なかよし会を通して、ペアの子や年下の子に優しく声をかけ一緒に行動してあげたり、戸外遊びでは年下の子の手を取り一緒に遊んだりして年長児らしい姿が多く見られます。そんな思いやりの心をどんどん育てていけたらなと思います。

野菜を育てるよ!

ぞう組さんでミニトマト(赤・黄)・オクラ・ピーマン・スナップえんどうをプランターに苗植えをしました。毎年ぞう組さんがやっていることを知っている子どもたちは、ワクワクしながら「早く大きくならないかな～」と待ち遠しい様子です。これから毎日お当番が水やりを行い、大切に育てていきたいと思います。プランターが門からフェンス沿いに並べてあるので、お家の方も一緒に見守っていただけると嬉しいです。



カブトムシの幼虫いるよ!

先日、ぞう組さんでカブトムシの幼虫をケースに移しました。「僕の好きなカブトムシの幼虫やん!」「大きくなるのかな」と興味津々の子どもたち。ぞう組さんでも幼虫をお世話することになり、空いた時間を見つけてはケースの中をじーっと見つめ「どこにいるんだ?」「早く大きくなれ～」と成長するのを楽しみにしながら一生懸命お世話をしています♪